

あおぞら

Vol.16

R6.09.13

御成門学園御成門中学校
第9学年 学年通信

☆身近な街のコンサートがありました

9月7日(土)、PTA主催、虎の門交響楽団の方による身近な街のコンサートが開催されました。吹奏楽部の演奏もありました。指揮者体験として9年生代表は1組の生徒が「運命」のタクトをふりました。お礼の言葉を1組の生徒、花束贈呈を1組の生徒と2組の生徒の3人が務めました。フィナーレの校歌合唱では、指揮を3組の生徒が担当しました。いつものピアノ伴奏ではないオーケストラと一緒に校歌合唱となり、会場が大いに盛り上がりました。



～身近な街のコンサート 感想～

前回と違って新曲もあり、どれも魅力的な曲がたくさんありました。その中でも特に印象に残っているのは、「ラ・ペリよりファンファーレ」です。ディズニーの映画にも使用されている曲だと知ってとても驚きました。とても強弱が激しいにもかかわらず、どこか優しく温かいように感じられ、幻想的でその世界に引き込まれていくような感覚を覚えました。吹奏楽部の演奏も一層迫力が増した演奏で、感動しました。

3回目の身近な街のコンサートでした。1つ1つの楽器が協力して1つの曲をつくりあげていくことに感動しました。自分たちの平和学習も3年目となり、卒業前に行く広島が最後となりました。1、2年の時から「平和」というものについて学んできて毎回話を聞いたとき、心が痛みました。それをなくすためには世界が協力して1つになることが大切になると思いました。世界は程遠いけど、自分にできることを精一杯やって生きていきたいです。



私が特に心に残った曲は「アルルの女」の「ファランドール」でした。明るい曲調の中にも物語にあるような暗い感情を感じました。フランスの曲の特徴を説明していただいたとき、フランスの曲調は明るい長調と暗い短調がまざりあってできていることを知り、フランスらしさを感じました。私は吹奏楽部に所属しています。高校に入っても吹奏楽部に入ろうと思っているので、あのような美しいひびきを作れるようがんばります。

☆学年朝礼

9月10日(火)、臨時の学年朝礼があり、その際に生徒会役員選挙の立候補者による遊説が行われました。今回の生徒会役員選挙では今まで9年生が担ってきた役割を後輩たちに引き継ぎ、学校の未来を形作る重要な役割を果たします。来週20日(金)の生徒会役員選挙では、後輩たちがどのように学校を導いていくのかに注目して皆さんの一票を投じてください。



重要!! 広島校外学習旅程延長について

9月10日(火)に広島校外学習旅程延長について、保護者意向調査票を配布いたしました。確認・提出をお願いいたします。

提出締め切り:9月17日(火)

☆2学期中間考査1週間前になります

来週19日(木)は2学期中間考査1週間前になります。学習計画表はすでに配布していますので、計画的に勉強を進めましょう。高校入試にもつながる大切な時期です。最後までモチベーションを維持しながら、最高のコンディションで中間考査に臨めるよう、準備をしてください。

☆来週の予定

日	曜	予定	給食	備考
16	月	敬老の日	×	
17	火		○	
18	水	45分時程	○	
19	木	学年朝礼 中間考査1週間前	○	
20	金	ESAT-J 最終メ切 ⑤⑥生徒会役員選挙	○	